OVACIONES

19

FECHA

26/9/2025

SECCIÓN

LEGISLATIVO



NO CORRESPONDE A DIPUTADOS"

Morena 'verá si se deslinda de la Luz del Mundo'

PATRICIA RAMIREZ

Monreal dice que el partido es quien debe fijar una postura; condena la formación militar en esa Iglesia

> l deslinde de la Iglesia de La Luz del Mundo no le corresponde a la Cámara de Diputados, sino, en todo caso, a la dirigencia de Morena, aseguró el coordinador de los diputados federales de Morena Ricardo Monreal Ávila.

> Cuestionado sobre la captura de un grupo armado al servicio de esa iglesia, insistió en que le corresponde al partido determinar lo que corresponda en torno a la relación con integrantes de esa agrupación religiosa.

> En conferencia de prensa, precisó que. en el caso de los diputados, hay un legislador afín a esa religión, pero ha actuado adecuadamente y no hay ninguna conducta que se le pueda reprochar.

La víspera se anunció la detención de

38 personas vinculadas a esta organización religiosa en Vista Hermosa, Michoacán. Estas personas fueron encontradas en un campamento improvisado con armas, equipo táctico y radios de comunicación, presuntamente recibiendo entrenamiento militar para "el fin del mundo".

Monreal Ávila acotó que es "muy lamentable que adiestren a personas para ser sicarios", aunque aseguró que no puede adelantar un juicio sobre este tema, mientras no concluya la investigación.

"Yo espero que esta manifestación, ahora que se ha descubierto, se proscriba. No lo permitamos en México ni se encubra en ninguna asociación religiosa. No es sano para la República", sentenció tras dejar en claro que este tipo de expresiones armadas no deben ser aceptadas, aunque se escuden en principios religiosos.

Sobre el tema del diputado Manuel Espino, quien se encuentra grave, dijo que efectivamente se solicitó una cooperación a todos los diputados de Morena, para apoyar con los gastos hospitalarios del le19

OVACIONES



gislador y recordó que desde hace años los diputados ya no tienen seguros de gastos médicos mayores.

26/9/2025

LEGISLATIVO

Precisó que todos estuvieron de acuerdo y la cuota mínima que se fijó fue de 5 mil pesos, con lo que se apoyará a la familia para el pago de los gastos hospitalarios.

Entre tanto, el también presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena anunció que están por llegar a la Cámara de Diputados las iniciativas enviadas por la presidenta Claudia Sheinbaum, las cuales plantean reformar la Ley General de Salud y la Ley Orgánica de la Armada de México.

La reforma en salud tiene que ver con la prohibición de vapeadores y otras materias que se regulan en la propia iniciativa, y la de la Armada "es prácticamente una especie nueva Ley Orgánica de la Armada de México, para garantizar la operación de esta institución".

El legislador explicó que conoce los rubros generales de estas dos leyes, pero esperaría que formalmente la ingresen; se prevé que primero llegue la de salud y la semana que entra la de la Armada. Aclaró que ambas iniciativas se sumarán a las ya turnadas en materia aduanera y arancelaria, y el Paquete Económico que ya está en curso.



Ricardo Monreal, líder de Morena en San Lázaro.